

PONTCHARRA

Des vacances actives pour la pistarde Marion Borrás



Marion Borrás a peaufiné sa forme avec un stage à 2 100 mètres d'altitude. Photo Le DL /Christian PETROZ

La préparation pour les Jeux olympiques de Tokyo continue de plus belle pour Marion Borrás. La pistarde de l'UCPG (Union cycliste Pontcharra Grésivaudan) a effectué un stage de trois semaines en altitude à Tignes, avec toute l'équipe de France féminine de cyclisme sur piste.

« Ce stage a marqué le coup d'envoi de notre préparation finale pour Tokyo. Nous avons pu profiter du beau temps pour faire de la marche et des raquettes. Cela change un peu du vélo. C'était vraiment très intense, mais nécessaire. Maintenant, je profite du temps avec mes proches pour les fêtes de fin d'année. Mon programme d'entraînement est quotidien et se poursuivra sur Bourges et Saint-Quentin-en-Yvelines début janvier. »

Pendant ces fêtes de Noël, Marion Borrás aurait dû disputer les championnats de France à Bourges, malheureusement annulés pour raison sanitaire. Souhaitons simplement que les Jeux

olympiques puissent se dérouler normalement pour que la Charrapontaine représente dignement son club, sa ville et la nation au pays du Soleil levant.

Après Patrick Ceria, champion olympique à Atlanta, Marion Borrás sera la deuxième sociétaire de l'UCPG qui disputera les JO. Exceptionnel pour un petit club !



Marion Borrás a peaufiné sa forme avec un stage à 2 100 mètres d'altitude. Photo Le DL /Christian PETROZ